

# Janina Scheffbuch zweimal im Halbfinale

**Aarhus** Seit ein paar Tagen erst ist Janina Scheffbuch 14. Aber die Schülerin des Friedrich-Schiller-Gymnasiums kommt schon länger ganz schön herum – mit Tennisschlägern im Gepäck. Vergangene Woche war sie mal wieder weg. Weit weg. Etwa 1000 Kilometer trennen Fellbach und Aarhus. Dort, in der zweitgrößten Stadt Dänemarks, war Janina Scheffbuch bei einem Turnier der europäischen Serie am Start. Und sie blieb nicht nur für ein flüchtiges Gastspiel an der Ostseeküste: Die siebtbeste deutsche U-14-Tennisspielerin erreichte in ihrer Altersklasse sowohl im Einzel- als auch im Doppelwettbewerb den dritten Platz.

In Aarhus kamen zahlreiche Tennistalente des Kontinents zusammen. Allein im U-14-Klassement waren es 50 aus 13 Nationen. Janina Scheffbuch bezwang ohne Partnerin drei, alle aus Dänemark: Metteline Sejr Gad mit 6:3 und 6:3, Olivia Gram mit 6:3 und 6:2 sowie Hannah Viller Moller mit 6:1 und 6:2. Erst im Halbfinale schied der Teenager vom TEV Fellbach aus, unterlag der jungen Schwedin Nicoline Moller Palmgren (2:6, 4:6), die im Endspiel wiederum Judith van Kessel aus den Niederlanden (4:6, 4:6) den Sieg überlassen musste. In der Doppelkonkurrenz zog Janina Scheffbuch an der Seite der Kroatin Nikolina Pjanic ins Semi-finale ein, in dem die beiden mit 5:7 und 2:6 am niederländischen Duo Judith van Kessel/Annick Melgers scheiterten, das später auch noch das Turnier gewann. *ren*